

Aras estrena en junio su Universidad
de Verano - Levante - 31/05/2018

LOS SERRANOS

Aras estrena en junio su Universidad de Verano

■ Aras de los Olmos acogerá del 27 al 29 de junio su primera experiencia como sede de la Universidad de Verano tras haber alcanzado un acuerdo con la Universitat de València. Durante estas tres jornadas formativas –para las que hay 100 plazas habilitadas– se pondrá el foco en la aplicación práctica de las nuevas tecnologías al servicio del desarrollo rural. **D. LAGUÍA** VALÈNCIA